

總務經濟委員會

行政視察

董谷和

邑南町は平成 16年 10月 1日に 3町村が合併し誕生 面積は
419.22 平方 km 総面積では最も広く、内 86%を山林が占めています。
合併時の人口は 13,455人、世帯数は 525戸。現在の令和 4年 5月 3日
は 人口 10,087人 世帯数は 4762 戸より、人口減少率は 24.2%
また 65歳以上の割合は 46.2%、第一次産業 25%、第二次産業 21.5%
第三次産業は 53%、水稻、畜産、野菜、果物など中心に農業の町
でもあります。

7月 12日 14:00 邑南町役場にて看板。対応は議長、役場職員 7名
約 2 時間 持続可能な町作り等についての議論を行った。
内容は A級グルメで町を活性化、日本一の子育て村を目指す、
移住、定住、住みよいまち作り、観光にも力を入れる、又農業・床上
商材も議論して決意した。

① A級グルメで町を活性化

地元の特産物を駆使して今までしか味わえない食、体験
会場での食のアドバイス、生産者や三エフ会員、特に食の学校
を建設したことには本町のみならず他の結果若く方々が A級グルメの店を
開業、板住、立住につながる 人口減少率の止みにもつながり

町内における飲食店の開業はここ数年で23件また喫茶店ゼロ
とのこと 農業地域の方々と協力連携がうががえり
人口減少を止めるべく ユニット化検討もあり

② 町一の子育て村を目指して

子ども子育家庭への支援に重点、町民、地域・行政が一体となり
「地域で子育て」をキーワードとして事業展開している。まず保育料が
児童3名未満 完全無料、奨学金制度、出会いのサポートなどこれまで
の支援体制がとどいてる。特に安価な医療体制（24時間救急
受け）公立病院が存在（2つ）と診療科目は常勤医師7科
（小児科、産婦人科など）3組、非常勤医師は3種類以上。これは大変
安心して出産、子育てできる医療体制が確立している。予産院でも、町、
中核病院病院とパートナーを避けつつも二科を充実すべくアリ。

③ 崇工矢上高等学校

県立（独立総合工科分校）にて、矢上お子本（み）参考による。

町存続をせんべく町をあげて全面支援体制を作り上げてある
昔は定員割れで廃校寸前だったそうだ。今では募集定員
割れをしていい。科が普通科と産業技術科である。

普通科は進学を目指し、地元を中心とした国公立にも合格、産業技術科は 農業、工業など地方に就職して地域に貢献していく
地域から学校をなくしてはいけない。生徒数 1年生 96人 2年生 88人
3年生 93人 合計 277人 小規模であるが 純朴・質美であり 免許に
励んでいく。出身中学では 町内比率は 51.6%，県内 29% 県外 19%
寮を完備し 2人 4人 部屋 生徒が通からはずれぬよう 先生方は指導
管理もしていふこと 大切なのが大きさ 寮生は約 100人もいる。
地域の方々と交流会もあり 準かく運営している。規則正しく、生活リズム
で体を鍛えし 自立心も自然に身につく。

④一般社団法人 地域商社 ビレッジ プライド 罠南

〈理念〉 罠南町を元気にし、日本中の田舎を元気にす。

〈価値観〉 本当に美味しいものは 地域にあり、その美味しいことを
本当に知るものは 地域の人々で 彼らが誇りを持てる A級食は
A級であり、常に残さなければならぬ A級グルメの理念のもと
町民とまちが一緒に 「A級グルメ構想」に基づく取り組みを展開
していく。

〈事業内容〉

地方創生アカデミー戦略部 = 8 部門

地方創生事業推進部 = 4 部門 計 12 部門

地域資源を活用し地域の人間が雇用され社会絆みを事業化

(2) は、持続可能な地域アートのビジネスモデルを作り、全国の田舎に発信します とある その中で元にすると 東京ナガ田舎に

アーティストアッセイを開催し A級グレードのアーティスト達の拠点となり また 又

人口の創出を促す効果もあらうだ 売上 加益 経費 … どれか元にすると

また スーピー、ガリリニスター事業 地域の社会生活を支える移動販売も

(2) うまく運営すれば 成功するかも、スーパー内を見学させていただけます

これが 田舎で販賣者がアーティスト達などの品販売を充実したら 例えれば 日用品

(トト、紙屋、のり、ナリ黒豆、ナリシロ、菓子、次郎長豆類など 又店の前にベニチ

を置き、1:2の場にすみと もとに書ばれます。これから 田舎全体が

人通りが少ない お店が下の地区がひどい どうか支援して下さい。

また 埼玉高校の魅力化を発信、寮の管理、食事作りも行なっていま

邑南町には なくてはならない 法人 全国の中でも 人口がアーティスト

産業力も高い 自治体では この種の社団法人 商社的企業が成る。

農家、産業、企業と応援、支援は文政よりがたく 地域の崩壊を

防いでいる。日本全国的に広がる組織としている。行政はどうか
JA、商工会、産業協会、組織がありそれで、日々運営している
のが、さて 2045年には 15,15人と国の社人研は統計として
発表されている。人口減少率は 日本国全体の問題であるが、
なんとしても対応を取り止めなければ

3. まちと綱縄受託事業 この事業はもともと力を入れて来た
地域産業が活性化し、リピーター層も増え、まちの歴史増加につながり町民
サービスも良くなっている。

いこの家 那南町唯一のホテルコロナであります。朝食はダブルベッドで
250円、朝食はダブルベッドで3ケ、オムライス、コヒー、野菜サラダ、皿
のみ A級グレードのまちが三五、ヤク氷のまちに運営をゆだねるへて
この旅館は一般社団法人 地域商社ビレッジアート
那南に手をあげたところです。

〈 常設について 〉

那南町のマップを広げ見聞したらなんと 1小学校が 2校 常設は
3校ある。これは不思議 著者ならありえない。寺本さん曰く 常設は
国から補助金制度あり 1校をすると若ものが定住せず 地域

1=被爆した地域は伸び入減少するので今年で2~3人で
あと1も学校に残すこと、賛同と発問が入り3歳よこから修学
地区の小学校あり方につて尋(考え方せらへる)

北広島町

広島市の北側の町、工場や役場、プラザリバ左側止めよ。約1時間
の説明であった。寺本氏の指導により、^南町と同じ路線を歩きとスタート
小学校では成功すだう。やまきと人所だよ。ひよどり幼稚園の
話をうかがいたがまだスタート後階 追つけ追いにせ

町の農業や産業を守り育てまほ発展へむづがよ。

〈原爆ドーム 平和記念資料館〉

7月14日 午前10:00 原爆ドーム 暑風をゆすかに首組みで威力を感じよ
鉄骨で補強されてゐるが原型を保つことがごとよが劣化防止
旨用、地震にはたえられますが床面を希望します。平和記念資料館
これは生還地近くで亡んだ方、生還のひとても放射能で死んだ人
また生還も後遺症で苦しんだ人 世界核兵器保有国の元首
は広島、長崎を訪問すよとい。マヨのブーティ文教館はどうか。

行政複審に関する一般社団法人
地域商社ビレッジプラット 邑南 の川久保様には
大変お世話になりました。心よりお礼を申し上げます。